



## Neues von den Tiroler Festspiele Erl

### Beitrag

**Wenn es um Geschenke an Valentinstag geht, sind viele Leute oft überfordert. Kennen Sie das auch? Viele von uns grenzen ihre Suche gerne auf materielle Dinge ein, wobei wir uns oft Gedanken über Preis, Aufwand und Angemessenheit machen. Kaum hat man sein Geschenk überreicht, gerät es mit der Zeit allmählich in Vergessenheit.**

Sollten Sie Ihren Liebsten dieses Jahr trotzdem eine Freude bereiten wollen, so werden Sie das wahrscheinlich mit einem netten Dinner tun. Doch was wäre so ein ein Abend ohne eine gemeinsame Aktivität? Die Klaviertage vom 30. März bis zum 2. April bei den Tiroler Festspiele Erl eignen sich perfekt als Einklang für einen schönen Abend zu zweit. Zwei Soloabende stehen ganz im Fokus des Klaviers, wobei Sie die Werke Beethovens, Schuberts, Scarlattis uvm. – vorgetragen von zwei außergewöhnlichen Solist\*innen – bewundern können.

Für Orchester-Fans steht ein Orchesterkonzert im Zeichen von Maurice Ravel auf dem Programm. Klassiker wie "Rhapsodie Espagnole" oder "Bolero" werden hier vom Orchester der Tiroler Festspiele Erl in voller Leidenschaft aufgeführt.

Falls Sie die Abende schon verplant haben, Sie aber trotzdem nicht verzichten wollen, ist die Concordia Benefiz Matinée genau das Richtige für Sie. Wieder steht das Orchester der Tiroler Festspiele Erl mit Werken von Beethoven auf der Bühne, während es gesanglich begleitet wird. Der Erlös kommt [Concordia Sozialprojekte](#) zugute.

Weitere Informationen zu den Tiroler Festspiele Erl und deren Kulturangebot gibt es auf <https://www.tiroler-festspiele.at/>.

**Text und Bildmaterial:** Tiroler Festspiele Erl

**BIKE SALE**



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Kultur

### Schlagworte

1. Erl
2. Österreich
3. Tiroler Festspiele
4. Valentinstag